



## **Paris apporte une aide de 90.000 euros pour l'action de Médecins du Monde à Gaza**

**La Ville de Paris a décidé de répondre favorablement à l'appel aux dons de l'ONG Médecins du Monde en lui apportant une aide d'urgence de 90.000 euros pour financer ses opérations humanitaires à Gaza.**

Le récent conflit à Gaza présente un bilan humain et humanitaire particulièrement lourd : 2.000 tués, 9.500 blessés et près d'un quart de la population déplacée. L'ensemble des services publics (électricité, accès à l'eau, transports, santé, écoles) sont aujourd'hui gravement perturbés. Un grand nombre d'hôpitaux et de centres de santé, détruits ou endommagés par les combats, ne fonctionnent que partiellement, dégradant considérablement la couverture sanitaire de la population.

Les élus du Conseil de Paris ont adopté à l'unanimité, au mois de juillet, un vœu condamnant l'escalade de la violence et appelant à la relance du processus politique de négociations entre le gouvernement israélien et l'autorité palestinienne.

Face à une situation humanitaire critique, sur la sollicitation de Médecins du Monde, la Ville de Paris a décidé d'apporter à l'ONG une aide d'urgence d'un montant de 90.000 euros, pour financer ses opérations à Gaza.

Ce soutien de la Ville de Paris permettra la mise en place de cliniques mobiles à destination des populations déplacées leur offrant soins et soutien psychologique. Une dizaine de centres de santé seront également réapprovisionnés en matériel médical de base et bénéficieront d'une réhabilitation pour être de nouveau fonctionnels.

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)